
 

区名案について 

 

 我がクラブ２２名で区名の件について検討させていただいた。 

 総体意見として、市民の意向調査にあたり何の条件も付けずアンケート調査を行っ

たにもかかわらず、そのアンケート結果のうち一番多かった名前を審議会の中で消し

たことに対しどういう理由であれ不信感を持たざるを得ない。 

 少なくとも民意を反映させるのであればそれらの名前を入れて、住民に最後のアン

ケートを行うべきである。 

 よって、区名案に以下の区名を追加していただきたく要望する。 

 

 ［追加していただく区名］ 

  ・１区 区名検討会議に出た「東みなと」 

  ・２区 特になし 

  ・３区 「中央」 

  ・４区 「亀田」 

  ・５区 「新津」 

  ・６区 「白根」 

  ・７区 「西」 

  ・８区 「八区」 

 

 ［理由］ 

  特に地名については大小の意見をという事でなく、新津・小須戸は互いに花と木

で売ってきたブランドの名前で少なくとも新津を残すべきであり、白根も旧味方村

の議員までもが白根の凧は世界に売ってきたブランドの名前であり、これを消すの

は惜しいと言っている。 

 

平成１８年１月２３日 

新 潟 ク ラ ブ  

 



 

７区の区名素案候補の入替について（申し入れ） 

 

 旧来より暫定７区においては、西新潟・新潟西という名称に愛着を持っており、区

名の一次募集においても「西」という案が圧倒的に多数を占めた。 

 区名は単純で親しみやすく、将来を担う子供たちにもわかりやすいものがふさわし

いと考える。候補のひとつである「夕映」は字も難しくわかりづらいことから、区名

としては適当ではない。 

 よって、「西」という案を「夕映」に換えて区名の候補とすることを強く要望する。 

 

 平成１８年１月２３日 

坂井輪議員団 十日会  

 

 

 

７区の区名素案候補の入替について（申し入れ） 

 

 旧来より暫定７区においては、西新潟・新潟西という名称に愛着を持っており、区

名の一次募集においても「西」という案が圧倒的に多数を占めた。 

 区名は単純で親しみやすく、将来を担う子供たちにもわかりやすいものがふさわし

いと考える。候補のひとつである「夕映」は字も難しくわかりづらいことから、区名

としては適当ではない。 

 よって、「西」という案を「夕映」に換えて区名の候補とすることを強く要望する。 

 

 平成１８年１月２３日 

坂井輪地区自治振興会  

 

 

 

 



３区名「中央区」（要望書） 

 

 入舟連絡所地区自治会長親和会では、３区の区名について、是非とも、過半数を超

える意見があったにもかかわらず、区名候補に載せられていない「中央区」としてい

ただきたいことを決議しましたので、要望します。 

 

平成１８年１月２４日 

入舟連絡所地区自治会長親和会  

 

 

３区は「中央区」としていただきたい（要望書） 

 

 当会は、中央地区において、各小学校区地域が相互に連携し、情報交換に努め、住

民が主体的に、活力ある地域コミュニティ組織設立を円滑に進めることを目的として、

中央地区全ての小学校区団体が参加し、平成１８年１月２３日に設立されました。 

 分権型政令市に向けて、地域コミュニティ協議会が地域主権の基礎となることを深

く認識し、それぞれの小学校区で、足並みを揃えて組織していきたいと考えておりま

す。 

 さて、先般、区名の候補が発表されておりますが、３区におきましては、昨年末に

実施された区名募集の際５１．２％という過半数を超える意見が寄せられた「中央区」

が候補の５つから欠落しており、中央地区の総意として、改めて、区名を「中央区」

としていただきたく要望します。 

 人口１８万人を擁し、都市機能の中枢である３区は、対外的にも、「中央区」という

区名が、この区の新市における位置をイメージするに最も相応しいものであると、異

論なく、中央地区の総意として意見集約しました。区名募集の際の民意も同様の選択

を示しております。 

 市民意見聴取の際は、当会の意向を十分斟酌され取り扱いいただきますよう、重ね

て要望します。 

 

平成１８年１月２４日 

中央地区小学校区地域コミュニティ組織設立準備連絡協議会 


